
Eric BERGUIO 
Directeur de l’ESAT de Castille

Eric BERGUIO dirige un ESAT, un dispositif d'hébergement
accompagné et un SAVS, situés dans le Lot-et-Garonne. 
L’ESAT de Castille accueille environ 75 travailleurs en situation de
handicap (69 ETP) et couvre différents domaines : espaces verts,
blanchisserie, sous-traitance industrielle.  
Le dispositif d’hébergement accompagné est composé de 36 studios
et peut également accueillir des personnes vieillissantes.  
Le SAVS, accompagne 27 personnes, dont de nombreux couples avec
enfants, ce qui explique un axe de travail fort sur le soutien à la
parentalité. 

01

PAROLES D’UN
ADHÉRENT

MAI 2025

Depuis quand travaillez-vous avec APOGÉES ?

Il y a plus de 20 ans que je travaille avec le Réseau APOGÉES : j’étais alors directeur-adjoint d’une MAS et nous étions
dans une logique de recherche d’outils pour mieux répondre aux besoins quotidiens de nos établissements,
notamment sur la maintenance des locaux. 
Cette première collaboration a été très positive et depuis, et à chaque fois que j’ai changé d’employeur, j’ai continué
à travailler avec le Réseau APOGÉES. 
Au quotidien, j’ai personnellement « le reflexe APOGÉES » que j’essaie de communiquer à mes équipes car les
résultats sont positifs ! 

En quoi consiste votre partenariat avec APOGÉES ?

Il s’agit d’un partenariat à plusieurs niveaux.  
Bien sûr, il y a la partie référencement fournisseurs, très utile pour gagner en pouvoir de négociation : j’ai en tête un
dossier sur des extincteurs, pour lequel le fait d’être adhérent APOGÉES a quasiment fait diviser par 2 le devis
global ! 
Mais ce n’est pas tout : APOGÉES propose aussi des outils adaptés, des accompagnements concrets et surtout une
grande proximité humaine. 
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Quels sont selon vous les atouts du Réseau et de votre collaboration ? 

Ce qui me plaît, c’est que les solutions proposées sont concrètes et adaptées à notre réalité de terrain. On sent que
les équipes connaissent nos problématiques.  
Enfin, il y a une vraie qualité de relation de confiance et de transparence avec les interlocuteurs d’APOGÉES et d’
APOGÉES avec ses fournisseurs : cette « triangulation » fonctionne très bien. 

Comment voyez-vous l’avenir du partenariat ?

De manière très positive. On a encore plein de choses à construire ensemble. L’ESAT de Castille, comme
d’autres établissements, a besoin de partenaires solides pour évoluer dans un environnement complexe.
Et APOGÉES est clairement un partenaire sur lequel on peut compter.

Avez-vous un exemple ou projet particulier sur lequel vous avez été accompagné ? 

Un exemple marquant est celui d’un dernier achat pour un lave-vaisselle industriel et chambre froide. On a pu
bénéficier d’un accompagnement très opérationnel, avec des conseils, des outils et un vrai appui dans la mise en
place. C’est ce genre d’échanges et d’accompagnement qui fait la différence.

Comment voyez-vous l’avenir du partenariat ?

Je souhaite à APOGÉES de rester fidèle à ses valeurs, de continuer à grandir sans perdre ce lien de proximité au
service des adhérents !


